

Le miroir

Sarah Schulmann

Seuil

Contes Yiddish

Conte moral / Trop moralisateur. Enfants de Yeshivah.

Thème

Richesse et avarice

Résumé

Haïm est un riche commerçant avare, qui a gagné sa richesse au prix de nombreux sacrifices; Le nouveau rabbin de la ville vient le trouver et lui demande pourquoi il ne donne jamais rien. N'obtenant pas de réponse, le rabbin lui dit de regarder par la fenêtre et de décrire ce qu'il voit à travers les vitres, c'est à dire la vie. Puis de regarder dans le miroir de son salon, le reflet de Haïm seulement. Haïm est troublé par les mots du rabbin. Il propose de participer au remplacement des carreaux cassés de la synagogue et redevient un bon juif.

Public

Enfants